

Centro de Alto Rendimiento Académico

Sec. #33

Jorge Mario Barbosa Garza

1° "C"

San Nicolás de los Garza Nuevo Leon

## El rescate de una reina

En Mayo del 2014 mi mama y yo íbamos caminando por unas calles del centro de Monterrey, y observamos en una esquina a una perrita muy maltratada y desnutrida.

Mi mama que es muy amante a los animales rápidamente llamo a la asociación protectora de animales de San Nicolás de los Garza y observaron que era una perrita husky y decidimos junto con la asociación adoptarla y rehabilitarla con las indicaciones que nos iba dando la asociación fuimos rehabilitando al animalito, ya que tenía muy maltratada la piel, tenía muchos paracitos y por consecuencia muy desnutrida, también mi mama se apoyo con un veterinario el cual nos dio los tratamientos adecuados.

Fue evolucionando poco a poco y su recuperación fue exitosa, ya que la perrita puso mucho de su parte, notábamos lo agradecida que estaba con la familia y los resultados a corto plazo fueron excelentes finalmente vimos que resurgió una reina de entre las cenizas

Antes



Después



